

Nécrologie

Monsieur l'abbé Flavien-Edouard Casault, ancien curé de Saint-Casimir, décédé hier au Pensionnat Saint-Louis de Gonzague, Québec, était membre de la Société ecclésiastique Saint-Joseph et de la Congrégation du Petit Séminaire de Québec.

EUG.-C. LAFLAMME, ptre,
secrétaire.

Archevêché de Québec,
le 9 mars 1910.

S. G. Mgr l'Archevêque

D'après un cablogramme reçu lundi de Monseigneur l'Archevêque, nous croyons que Sa Grandeur a dû quitter Rome au milieu de cette semaine, de sorte que nous pouvons maintenant compter sur son retour prochain. D'autre part, une dépêche de Rome, publiée lundi soir par le *Daily Telegraph*, de Québec, annonçait que Monseigneur avait été reçu le jour même, en audience d'adieu, par le Saint-Père.

On sait que Sa Grandeur, arrivée à Rome le 1^{er} février, était reçu le 10 par Sa Sainteté.

Le 17 du même mois, avait lieu l'audience pontificale accordée à une centaine de Canadiens se trouvant à Rome, et qui furent présentés à Sa Sainteté par S. G. Mgr l'Archevêque. Nous reproduirons prochainement le compte rendu de cette belle audience, envoyé à l'*Action sociale* par son correspondant romain. L'événement est si considérable, que nous tenons à l'enregistrer dans nos pages.

Chronique diocésaine

— Dans l'après-midi de dimanche dernier, S. G. Mgr l'Administrateur a fait la bénédiction solennelle de l'édifice du Patronage Laval, au milieu d'une affluence d'amis de l'œuvre. Cette entreprise, qui pouvait paraître au début un peu téméraire, est enfin réalisée, et proclame une fois de plus la charité des Québécois, et le zèle et le dévouement de notre Société Saint-Vincent de Paul.

L'édifice, élevé à Saint-Sauveur, est spacieux et de belle apparence, et les divisions en ont été faites avec sagesse. D'ici à peu de jours, les œuvres de jeunesse, en vue desquelles on a